

Liebe Brandenburger Schachfamilie,

zwei wichtige Jugendturniere sind erfolgreich durchgeführt worden. Die Schulschachmeisterschaft und die Jugend-LEM. Es waren schöne, interessante und ereignisreiche Turniere. Auch die Schiedsrichter Aus- und Weiterbildung fand statt und die BVJM wurde ausgeschrieben. Ich danke allen Organisatoren und Verantwortlichen für diese Durchführungen und gratuliere allen Siegern und allen Schiedsrichtern, die Ihre Prüfung geschafft haben.

Gratulation an Glück auf Rüdersdorf, die Ihre Staffel in der 2. Bundesliga gewonnen haben und sich nun in der 1. Bundesliga beweisen können.

Toll finde ich auch, dass die Schachabteilung von Babelsberg 03 ab nächster Saison wieder in Brandenburg spielt. Herzlich willkommen zurück.

Bei diversen Gesprächen mit den Jugendlichen wollen wir jetzt die Jugendversammlung per Videokonferenz am 29.04.23 um 18 Uhr durchführen. Entsprechend wird in der nächsten Woche die Einladung an die Vereinsvorsitzenden gehen, die ich bitten möchte, diese an Ihre Jugendlichen weiterzugeben. Wollen wir mal sehen, ob und wie die Jugend mitreden und sich engagieren möchte.

Die DGSVO wurde von unserer Jugendwartin Martina Sauer und unserem Datenschutzbeauftragten Renè Kellner (Danke an Euch) fertig- und auf die Homepage gestellt. Somit kann zukünftig bei den Ausschreibungen von Turnieren der Bezug auf die Datenschutzverordnung mit dem Link: "[www.lsb.de/archiv-pdf/Informationspflichten-DSGVO-LSBB](http://www.lsb.de/archiv-pdf/Informationspflichten-DSGVO-LSBB)„ verwiesen werden. Für viele wohl eine große Erleichterung.

In den nächsten Wochen folgen weiter viele Herausforderungen, wie z.B. der Kongress des DSB, unser Kongress, die Mannschaftskämpfe und verschiedene Turniere.

Das Präsidium und ich wünschen Euch fröhliche Ostern.

Euer Präsident

Michael Fuhr